

“ d’harmoniser leurs mœurs avec les formules qu’ils récitent, ” apportent chaque jour, dans la balance des éternelles justices, un poids de mérites capable de faire équilibre au mal, et d’incliner vers le monde en détresse les miséricordes du divin Réparateur. Croisade sainte, qui met en mouvement l’armée catholique tout entière, pour faire violence à Dieu dans ce combat décisif de la prière persévérante, où il ne demande qu’à être vaincu.

Cette croisade pacifique, le *Message* la prêche depuis vingt-cinq ans. Nous ne pouvons que recommander aux instantes prières de nos Associés l’entier et prompt succès d’une entreprise, toute de foi et de zèle, qui n’a pour but que d’assurer, dans le monde des âmes, la complète réparation par le Cœur sacré de Jésus.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les autres intentions pour lesquelles vous vous immolez sans cesse vous-même sur l’autel.

Je vous les offre, en particulier, pour obtenir à tous ceux qui vous aiment cet esprit de réparation généreuse qui doit, par vous, réjouir l’Eglise et sauver le monde.

Consécration pratique et Pacte d’union permanente avec le Cœur Sacré de Jésus

Nous extrayons les actes suivants du *Message*. Ils ont été composés pour réunir les désirs de N. S. Père et du R. P. Ramière. Les trois degrés de l’Apostolat y sont explicitement compris. Nous engageons les tertiaires à réciter souvent cette consécration et ce pacte d’union avec le Cœur de Jésus, ils en retireront un bénéfice inappréciable :

“ O Jésus, mon Rédempteur et mon Dieu, malgré le grand amour qui vous a porté à répandre pour les hommes tout votre sang précieux, ils vous refusent leur cœur ; bien plus, ils vous outragent, ils blasphèment votre nom, ils profanent les jours consacrés à votre culte. Ah ! puisse-je offrir quelque satisfaction à votre Cœur divin ! Puisse-je réparer l’ingratitude dont vous êtes victime, répondre par l’amour à votre immense amour et accroître de plus en plus votre gloire divine.